



～タケノココーチから～

今日は、須玉保育園・南部こども園のみんなといっしょにサッカーができてとてもたのしかったです。  
ボールうんどうやドリブルシュートもいっしょうけんめいとりくんでくれていました！  
しあいではたくさんゴールをきめていました。

タケノココーチもサムコーチもまたみんなとサッカーできるのをたのしみにしています。

～秋山先生から～

サッカー教室に期待感があり前日からワクワクしていました。  
楽しむということはできたと思います。一つ一つルールを守ること  
や話を聞くという力を今後も課題にサッカーを楽しんでいきたいと  
思います。  
暑い中、ごしどうありがとうございました。

～一瀬先生から～

前日から楽しみにしていたサッカー教室。格好から入る子もいま  
ましたが、ボールと楽しむ子どもたちの笑顔がとても印象的で生き  
生きとして取り組むことが出来ました。飽きさせず、集中してボール  
と仲良しになるご指導はとても素晴らしく、私たちにとっても勉強  
になりました。こうした教室をきっかけにボールを使つての楽し  
み方を味わいながらボールに、またサッカーに興味を持つ子が増  
えることを願っています。今日は楽しい汗を流すことができた本当に  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。  
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴  
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願  
い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会